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　　這是我第二次去創世基金會，第一次
是跟著慈善團體一起去的，去了那一次之
後真的讓我很感動，所以這一次有機會再
讓我去第二次我非常的感恩，雖然這一次
因為流感所以不能去跟植物人互動，可是
透過微電影的方式看到了兩個植物人家庭
的故事，一個是偉大的媽媽，為了生下健
康的寶寶而變成植物人，這位偉大的媽媽
生病後就由爸爸帶小孩，而這位爸爸常常
會帶小孩去看媽媽，他們是多希望媽媽可
以不要再睡了趕快醒來，多希望全家可以
快快樂樂的一起出去玩。另一個是一位爸
爸在要去上班的路上發生了車禍，而變成
植物人，因為這位爸爸是家裡的經濟支柱
，結果爸爸生病了，所有責任都變成媽媽
要一肩扛起，不過慶幸的是他的小孩都很
乖，常常到創世去看看爸爸照顧爸爸，也
希望爸爸可以趕快好起來去參加他的畢業
典禮。這兩個家庭的故事，真的讓我學習
到很多，我應該要好好珍惜所有事情，不
管是人、事還是物都一樣要好好珍惜，並
把握當下，因為我們不知道下一秒的我們
會變成什麼樣子，我也一定會孝順父母，
在這裡也要祝福所有創世基金會的院生都
可以平安、健康。

　　這次到斗六創世基金會，是個很難得
的體驗，帶給我很多不同的感受，得知很
多人因意外事故而變成植物人，無法自理
生活，需要家人或專業人士來照顧，醒來
的機率是微乎其微，還要負擔龐大的醫藥
費，為的不就是那一絲絲的希望嗎?看著躺
在病床上的親人，心情是既期待又怕受傷
害，可能一直付出卻看不見好轉的跡象，
只有不放棄，相信自己也相信他，這是個
很艱難的過程。看到影片裡每位植物人背
後有著感人的故事，很催淚也很心酸，我
相信變成植物人都是沒人願意的，就讓我
們一起來幫助他們，因為「拯救一個植物
人就是拯救一個家庭」，這句話說得很有
道理，可以幫他們的家人減輕重大負擔和
生活壓力。多虧有這次的志工服務，讓我
們更親近需要幫忙的人，雖然無法親眼見
到他們，但還是可以做其他的事情來幫助
他們，不僅僅是植物人，只要當他人有需
要幫助，我們就應要伸出援手，造福自己
也造福社會。感謝有這次活動的安排，如
果有機會我還想再去一次！

　　之前就參加過創世的活動，但性質跟
這次的園遊會有很大的不同！
　　這次活動讓我體會到擺攤、叫賣、發
傳單的辛苦，但為了自己想做志工的心，
秉持著充滿熱忱的微笑，一一的發傳單，
但也明白發了整疊，客人可能只有來1、2
個，但卻也澆不熄每個店家的熱情，很開
心自己遇到了很多店家，很為我們著想，
怕我們太累，後來跟他們聊了天，才發現
來擺攤原來是無私的奉獻，賺取的所得全
數捐給基金會！希望以後這種活動能延續
下去，也可以增加更多這方面的活動，明
年一定還要參加！

　　這是高中第一次參加志工活動，讓我既
期待又緊張。
　　對於參與志工活動我非常的積極會去參
與，因為從中可以學習到很多在學校和課本
中學不到的知識。
　　我從沒想過幫助叫賣是多麼困難的一件
事，直到我自己試過一次，我才知道叫賣是
需要技巧和口才的，如果叫賣得平淡無奇，
顧客便會很少去光顧；如果臉上沒有笑容，
顧客便會不敢過去。
　　尤其是我被叫出去拿著東西去外面叫賣
時，一開始真的不太敢喊出來，後來漸漸適
應以後便開始越喊越起勁，後來開始拿其他
東西處去叫賣，看到客人買商品的時候，內
心真的很激動然後就燃起了鬥志想要把更多
東西賣出去。

　　我印象最深刻的就是請客人試吃鳳梨，
有些客人直接婉拒內心真的會很失落，後來
想想自己當初這樣婉拒別人的時候原來對方
是這樣的感受，便覺得原來被婉拒是多麼傷
心難過的事情，比起別人試吃不買，婉拒更
是讓人難過。
　　這次的志工活動激發我內心想繼續當志
工去服務別人的心，讓我對志工越來越有興
趣，而不是單單只是為了時數而已，我想，
未來如果有志工活動，且我也有時間，我也
會參與其中，充實自己的內在，並從中學習
到各種知識。
　　這次的志工活動雖然辛苦，但很值得，
回來以後一身收穫加上成就感，即使辛苦但
是卻不會覺得苦。
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綜三一  高美雯

第一次參訪創世基金會，一到目的地，負
責人先向我們介紹創世的成立宗旨及工作
內容，然後再播放一位阿嬤辛苦照顧全家
的影片給我們看，看完之後，我深深覺得
一個植物人的家庭帶給家屬們心理、經濟
壓力上的負擔是我們一般人所無法承受的
，令我感到十分心疼。接著，我們拿著紙
箱到街頭募發票，有的人很大方地主動捐
給我們好幾張，有的人雖然沒有發票但還
是對我們微笑，使我們更加有動力，這次
的活動不僅讓我了解原來募發票並不是那
麼的容易，也體會到做公益的樂趣，最後
我們去參觀樓上的病房，我和同學一起唱
流行音樂給一位女孩聽時，她身體竟動了
好幾下給我們反應，令我們相當開心，希
望自己能付出一點小小的力量給他們溫暖
，經過一上午的服務學習，我學會了惜
福，對於行善今後也將更加踴躍。

美二一陳佩均

這是第二次跟學校一起去當志工，每次去收
穫真的很多。以前看到有人在街頭募發票我
都會捐，這次換成自己要去募發票，才知道
募發票看似簡單，但實際來一次才知道難在
哪，沒勇氣就不敢開口；開口了也許被無視
，也許被拒絕，這都是一種經驗，每募到一
張發票，信心便跟著增加，真的很有成就感
！還有去看植物人陪他們聊聊天，其實一開
始我很害怕會不會吵到他們等⋯⋯但走過一
輪發現很多人唱起歌、唸起故事，我們也就
敢做自己了！我們撥音樂給他們聽，一開始
很緊張，後來就放很開了！志工服務真的學
到很多，並且更珍惜身邊的家人與朋友！

廣二二陳似蓁

第一次參加志工的活動，很期待，也沒有讓
我失望，是很有意義的活動，印象深刻的事
蠻多的，在募發票的時候感觸很深，我們用
很真誠的心在募，但一開始卻很心寒，很多
人的冷漠、避開視線，都讓我了解，每一張
發票、每一個銅板的珍貴，那不僅是一份善
良，還有著人情的溫暖，募個發票心情就像
三溫暖，總之收穫很多，也決定以後如果遇
到募發票的人，一定會停下腳步！能幫助別
人的時候，一定會盡我所能的去幫助的！希
望大家都能如此。

商一一鄭朝擎

小時候，頭顱開刀手術時，就曾經有基金會
志工幫助過我，所以報名那時候，看到報名
表上寫著到基金會當志工，當下真的很興奮
，能像當時照顧我的志工一樣去幫助其它一
樣需要幫助的人。由志工播放的照顧植物人
、癡呆老人、街友的影片中，才知道照顧植
物人是比照顧小孩子更困難的，小孩子有時
候只要稍微哄哄，或是拿小禮物給他們，就
會變得非常乖巧，而植物人不同，他們沒有
自主活動的能力，也沒有與人溝通的能力，
只能藉由單方面的說故事、聊天，去讓他們
受傷的心靈得以受到安慰，所以，那些志願
到基金會的志工們真的令人感到窩心。

綜三一  謝雅婷

這次是第二次到創世基金會了，和第一次
的活動內容不一樣，第一次因為流感的關
係沒辦法到樓上拜訪，關懷植物人，今天
去創世，是人生首次募發票和真正見到植
物人，在市場裡有人很熱心一次就捐一疊
發票，也有人捐贈小額零錢，讓我感受到
民眾的熱心，另外，在結束的半小時前，
到二樓去關懷植物人，他們好像知道我們
在和他們說話，身體有微微的抽動，很開
心，雖然沒辦法回應我們，但大家還是都
努力的和他們互動。所以真的要很感謝父
母給予我們健全的身體，讓我們能自由自
在的活著，並幫助更多的人。

綜三一  江佩倫

在北家的三年期間，透過輔導室的安排，
讓我總是能去幫助那些有需要的人，
不管是募發票還是去陪伴植物人，都是讓
我能感受到幫助人的那種開心感，今天在
街上募集發票讓我感受到世界上還是有許
多有愛心的人，也有那種想募到很多的那
種決心，也因為募集發票讓我們能面對陌
生人而不害怕。在去接觸、陪伴植物人的
時候，我發現他們雖然不會回應我們，但
是他們的眼神卻是一直看著我們，雖然只
有很短的時間，但是今天真得很充實，也
很感謝輔導室的安排。這幾次的志工服務
，讓我想要以後遇到在募集發票的一定要
出一點點心意。
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